

La UMH lidera los aprobados en la repesca de Selectividad

► El 89,21% de alumnos que se ha examinado en julio consigue un aprobado, con una nota media de 5,384

RUBÉN MÍGUEZ

■ La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche ha sido, de nuevo, la universidad con mayor porcentaje de alumnos aprobados de la Comunidad Valenciana en la convocatoria extraordinaria de julio de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU), celebrada los pasados días 4, 5 y 6 de julio, con un 89,21% de estudiantes que han superado las pruebas y una puntuación media de 5,384. Así se desprende de los datos dados a conocer por la Conselleria de Innovación, Universidades y Ciencia. La UMH es el centro con mayor porcentaje de alumnos aprobados, con un 89,21% de aptos; en segundo y tercer lugar empatan la Universitat de València (UV) y la Universitat Politècnica de València (UPV), con un 86,34% de aptos cada una de ellas, seguidas de la Universitat Jaume I de Castelló (UJI) con un 85,76% y la Universidad de Alicante (UA) queda en último lugar con un porcentaje del 77,18% de aptos.

La nota media obtenida por los estudiantes que han superado la fase obligatoria en julio ha sido de un 5,273. En el caso de los hombres ha sido ligeramente superior a la de las mujeres, con un 5,332 frente al 5,221. Por universidades, la nota media más alta ha sido para la UV con un 5,400 y quedan por detrás los estudiantes examinados en la UMH, con una media de 5,384; le siguen los estudiantes presentados en la UJI con una media de 5,349; un 5,210 los de

la UPV, y una media de 4,997 han obtenido los alumnos examinados en la UA. El 84,97% del alumnado valenciano que se ha presentado a la convocatoria extraordinaria de julio de las Pruebas de Acceso a la Universidad han superado los exámenes.

En la UMH se presentaron 924 alumnos. Las solicitudes para la revisión de exámenes se presentarán el 12, 13 y 14 de julio hasta las 14 horas. El visualizado de exámenes será el 24 de julio. Y el 14 de julio se publicará la preinscripción a las universidades.



Alumnos en la UMH durante las pruebas extraordinarias. ANTONIO AMORÓS